

Un représentant du DREE participe à une rencontre interreligieuse sur la famille



Service de communication du DREE, 03.04.2024. Le 2 avril, une réunion interreligieuse a eu lieu à l'Institut islamique de Moscou. Le thème de la rencontre, organisée par la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie, était « La famille et les valeurs spirituelles dans le dialogue des religions et des cultures ».

L'Église orthodoxe russe était représentée par le prêtre Fiodor Loukianov, président de la Commission patriarcale chargée de la famille et de la protection de la maternité et de l'enfance, et par le diacre Serge Nesterov, employé du secrétariat du DREE chargé des relations interreligieuses. Les communautés catholique, musulmane, pentecôtiste et bouddhiste étaient également représentées.

Le débat a porté sur les valeurs familiales, envisagées à travers le prisme des différentes doctrines

religieuses. Les participants ont parlé du travail entrepris par leurs communautés pour la défense de la morale familiale traditionnelle et ont échangé sur les moyens d'affermir et de soutenir la famille en tant qu'institut dans la société russe. Ils ont également discuté des mariages interreligieux et interconfessionnels.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91618/>